

Le maire soulève quelques insatisfactions

Samedi soir, Hubert Fournier, maire du village, entouré du député Claude De Ganay, des sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Gérard Malbo et des élus des communes environnantes et de ses conseillers municipaux, a présenté ses meilleurs vœux à l'ensemble des Neuvysullians.

Une carte cantonale incohérente

Il a évoqué les projets accomplis en 2013 : les travaux de voirie pour un montant de 100.000 euros, l'isolation des classes de l'école subventionnée par Total et le lancement de l'étude sur l'assainissement. Il a aussi souhaité que les rythmes scolaires soit un libre choix pour



ÉQUIPE. Hubert Fournier, maire, entouré de ses conseillers, présente ses vœux aux habitants.

chaque commune.

Le maire a ensuite exprimé son point de vue sur la communauté de communes du Sullias. Selon lui, celle-ci serait en « mode pause ou écoute, et devrait passer en mode action ». Il espère également que la solidarité entre les

communes sera plus présente afin d'éviter les divergences.

Enfin, il n'a pas oublié de mentionner le manque de cohérence, à son sens, du nouveau recoupement des cantons, surtout celui de Sully-sur-Loire auquel la

commune est rattachée.

L'assemblée a ensuite écouté le conseiller général Gérard Malbo et le député Claude De Ganay. Tous ont ensuite partagé le verre de l'amitié autour d'une part de galette, comme le veut la tradition. ■